



# Pressemitteilung

BAYERISCHER HOTEL- UND GASTSTÄTTENVERBAND (BHG)

## **BHG fordert Berücksichtigung von Brancheninteressen bei Neuregelung des Gesundheitsschutzgesetzes**

**Ergebnis des Spitzengesprächs in der Bayerischen Staatskanzlei am 17. November 2008**

(München) Das bayerische Gastgewerbe wird in den Entscheidungsprozess hinsichtlich der Neuregelung des Gesundheitsschutzgesetzes eingebunden – die Erfüllung dieser Kernforderung des Bayerischen Hotel- und Gaststättenverbandes e.V. (BHG) stellt das wichtigste Ergebnis eines Spitzengesprächs zwischen dem Chef der Bayerischen Staatskanzlei, Staatsminister Siegfried Schneider, und BHG-Präsidenten Siegfried Gallus am Montag dar. Bei diesem Gespräch wurden darüber hinaus alle drängenden Branchenthemen angesprochen.



Staatsminister Siegfried Schneider sowie BHG-Präsident Siegfried Gallus beim Spitzengespräch in der Bayerischen Staatskanzlei am 17. November 2008 (v.l.); Foto: Bayerische Staatskanzlei

- Ende der Pressemitteilung -

**Herausgeber:** Bayerischer Hotel- und Gaststättenverband e.V. (BHG) · Türkenstraße 7 · 80333 München

**Ansprechpartner:** Frank-Ulrich John · Pressesprecher

Fon +49 89 28760-109 · Fax +49 89 28760-119 · Mobil +49 160 97207445 · E-Mail [presse@bhg-online.de](mailto:presse@bhg-online.de)